

Belgian ASAF Karting Series Trophée du Karting des Fagnes

Leadership renforcé pour Bécamel, Potty, Muth et Ledoux

Comme lors du Trophée du Printemps, disputé mi-mars, c'est à Mariembourg que les concurrents de la Belgian ASAF Karting Series s'étaient mis rendez-vous pour leur deuxième meeting de la saison. Plusieurs pilotes ont profité de ce Trophée du Karting des Fagnes pour conforter leur avance au championnat, à l'image de François Bécamel (X30 Senior), Maxime Potty (X30 Junior), O'Neill Muth (Mini) et Adriano Ledoux (EERP 250). On notait par contre les premiers succès cette saison de Thomas Cypers (X30 Shifter), Kenny Charles (KZ ASAF), Gilles Smits (X30 Master), Kevin Compère (Promokart +70kg) et Sylvain Bailly (Promokart -70kg).

La météo n'est décidément guère clémente avec les animateurs de la Belgian ASAF Karting Series. Après un Trophée du Printemps disputé dans des conditions quasi-hivernales, c'est à nouveau un vent froid et des températures trop fraîches pour un dernier week-end d'avril qui attendaient les 128 pilotes engagés. Heureusement, la pluie épargnait toutefois Mariembourg durant ce Trophée du Karting des Fagnes. Sur la piste, plusieurs pilotes ont profité de ce deuxième round pour confirmer leur forme du premier rendez-vous et accentuer leur avance au championnat. Pour d'autres, par contre, on pouvait parler de grandes premières !

X30 Senior : Bécamel creuse l'écart

La pole position puis deux victoires en solitaire : le bilan de François Bécamel dans la catégorie X30 Senior est sans appel ! Déjà leader du championnat, François a réalisé la journée parfaite pour largement accentuer son avance, d'autant que ses adversaires directs ont souvent connu des mésaventures à l'image de Maxima Carpena – finalement 5^e du jour – et Romain De



Leval, deux pilotes ayant chacun perdu des plumes lors de deux accrochages. Ce week-end, le principal rival de Bécamel aura été Laurent Absolonne. Deux fois deuxième, celui qui avait terminé sur le podium du X30 Challenge Europa s'est relancé au championnat où il occupe désormais la 3^e place, juste derrière Maxime Carpena. Troisième du jour, Thibaut Haublin a aussi marqué des points importants et pourrait rester un sérieux candidat au podium final, au même titre d'ailleurs qu'Olivier Palmaers. Deuxième temps des essais, le jeune Liégeois

ne pouvait faire mieux qu'une 4^e place finale après un accrochage et une pénalité lors de la première manche.

X30 Shifter : Cypers parmi les grands

Depuis ses débuts très remarquables en 2012, le jeune Thomas Cypers (15 ans) a souvent marqué les esprits dans la catégorie des karts à boîte de vitesses. Très rapide, le Liégeois n'était pourtant jamais parvenu à confirmer par une victoire au terme des deux courses au programme. Un manque que Thomas a comblé ce week-end ! Vainqueur de la première manche en X30 Shifter (motorisation monotype) devant les ex-champions de Belgique Nicky Moris et Thierry Delré, il a ensuite dû s'incliner face à Delré dans la seconde confrontation. Mais dans le classement cumulé, c'est bien Thomas qui s'imposait devant le champion en titre et Nicky Moris, toujours leader du championnat. Ces trois pilotes affichant globalement le même niveau, voilà qui promet pour la suite de la saison ! Derrière ce trio, le top 5 était complété par Geoffroy Danloy, excellent 3^e de la seconde course, et Giovanni Scamardi.

KZ ASAF : Charles sans contestation

Après avoir bien mal débuté sa saison, notamment à cause d'un accrochage avec Sam Claes, Kenny Charles a pris une éclatante revanche lors du Trophée du Karting des Fagnes. Le Carolo a en effet largement dominé la catégorie KZ ASAF (karts à boîte de vitesses) en s'offrant la pole position et les deux victoires du jour, ce qui lui permet de retrouver la tête du championnat. Jamais inquiété, Kenny a été rejoint sur le podium par Maxime Tombeur et Sam Claes, le tenant du titre se sentant maudit après avoir abandonné lors de la première course suite à un problème mécanique. Les compères Jean-Philippe Leroux et Olivier Plaes échouaient donc au pied du podium.



X30 Junior : Potty confirme

Trente jeunes pilotes ayant entre 11 et 15 ans et rêvant de victoire, un moteur X30 Junior identique pour tous et un circuit du Karting des Fagnes propice aux dépassements, voilà les ingrédients d'une catégorie toujours aussi spectaculaire. Cette fois, pourtant, il n'y eut guère de suspense pour la victoire finale. En l'absence de Benjamin Lessennes, qui comptait le même

nombre de points que lui, Maxime Potty a saisi sa chance pour réaliser le parcours presque parfait dans la catégorie X30 Junior. Seulement 4^e des qualifications, il s'emparait rapidement du commandement de la première course pour ne plus jamais le quitter. Quatre heures plus tard, il s'offrait un long cavalier seul dans la seconde joute pour empocher un troisième succès en quatre courses. Au championnat, le jeune pilote d'Hamoir a donc logiquement fait le break sur le champion en titre Matteo Raspatelli, sur la plus petite marche du podium cette fois. La bonne surprise, ou plutôt la confirmation, venait de Maxime Drion. Souvent très rapide, le Liégeois ajoutait cette fois la régularité pour s'adjuger le premier accessit du jour grâce à une 2^e puis une 3^e place. Au pied du podium du jour,

Kenny Roosens a aussi confirmé sa bonne forme de ce début de saison, ce qui lui permet de se placer au troisième rang du classement provisoire. On notait encore la 5^e place de Tristan Földesi, juste devant Ugo de Wilde, le meilleur des débutants, Anthony Bonduel, Gilles Magnus Romain Degeer et Alessandro Biondi.

X30 Master : Le jour des premières pour Smits

Gilles Smits se souviendra longtemps de ce 28 avril 2013. Le Wavrien, qui n'avait jamais encore goûté aux joies de la victoire, a réalisé un grand chelem en s'adjugeant sa première pole position et les deux manches, chaque fois devant Luc Lefevre et Guy Collignon. En l'absence de François Duval (qui disputait le Rallye de Wallonie) et d'Arnaud Vankerckhove, Gilles a même pris les rênes du championnat devant Guy Collignon et Grégory Tytens, deux fois quatrième ce dimanche. Enfin, le top 5 était complété par le nouveau venu Wilco Schaaphok, d'emblée dans le bon rythme pour sa première dans la catégorie.

Mini : Muth en solitaire

Malmené par Keziah Manguette lors du premier rendez-vous, O'Neill Muth a confirmé qu'il est bien le grand favori de la catégorie Mini (8-11 ans). Le jeune Bruxellois a largement dominé ce deuxième rendez-vous et il a remporté deux succès lui permettant de creuser l'écart dans la hiérarchie provisoire. Alors que Keziah Manguette, qui dispute sa première saison, devait se contenter de la 4^e place, le jeune Arthur Ronvaux a fait sensation en signant le 2^e temps des essais puis en terminant aux 3^e et 2^e places. Il s'offrait ainsi son premier podium tout en devançant Calogero Lopez (2^e puis 3^e, mais moins rapide lors des essais), enfin épargné par la malchance. A égalité de points avec Keziah Manguette, Elie Goldstein devait se contenter du 5^e rang final, le chrono des qualifications ayant donné l'avantage à son adversaire.



EERP 250 : Ledoux malgré la pression de Schmidt

Le résultat final de la classe EERP 250 s'est-il joué lors des essais ? A voir le déroulement des deux courses, on peut en effet le penser. Auteur de la pole position, Adriano Ledoux prenait un envol parfait et il résistait durant toute la première manche à la pression de Steve Schmidt, pourtant constamment dans son sillage. Le scénario se répétait lors de la deuxième manche, les deux hommes ne se lâchant pas d'une semelle sans que le champion en titre ne puisse porter la moindre attaque sur son jeune adversaire. Avec quatre succès en quatre courses, Adriano a bien sûr accentué son leadership au championnat, mais Steve compte bien inverser la tendance lors du prochain rendez-vous d'Ostricourt. Deux fois 3^e, Steve Clément devançait dans le classement final Michel Hallot et Régis Bovy.

Promokart : Victoires pour Bailly et Compère

Même s'il y a deux catégories (+ de 70 kg et – de 70 kg), les concurrents de la classe Promokart roulent bien évidemment ensemble. C'est donc pour l'honneur que Kevin Compère et Sylvain Bailly se sont partagé les victoires au « scratch » dans cette catégorie permettant aux débutants ou aux pilotes moins fortunés de découvrir les compétitions officielles pour des tarifs défiant toute concurrence. Malgré une pénalité reçue suite à un contact avec un adversaire, Kevin a remporté les deux manches en + de 70kg, chaque fois devant Benoit Sonveau. A égalité de points, Michaël Schmit et Christophe Dubon ont été départagés par le temps des essais, à l'avantage de Michaël, finalement 5^e. C'est aussi cette application du règlement qui coûtait la 5^e place finale à Stéphane Halleux au profit d'Eric Laurent, plus rapide lors du tour chronométré le matin. Du côté des moins de 70 kg, Sylvain Bailly a remporté les deux manches pendant que Gauthier Derenne et Mathieu Detry, nouveau venu dans la compétition, se partageaient les 2^e et 3^e places.

Cap sur Ostricourt !

Après ce début de saison rafraîchissant (à tous point de vue...) sur le Karting des Fagnes, la Belgian ASAF Karting Series devrait retrouver une météo plus clémente lors de son prochain rendez-vous, programmé début août sur la piste française d'Ostricourt. Lors de cette épreuve Open, tous les pilotes de 13 ans minimum disposant d'une licence nationale – belge ou étrangère – seront acceptés dans la banlieue de Lille. Le rendez-vous est pris et les organisateurs ont déjà essayé de commander le soleil !

Résultats du Trophée du Karting des Fagnes

X30 Senior : 1. F. Bécamel (40+40=80); 2. L. Absolonne (36+36=72); 3. Th. Haublin (31+31=62); 4. O. Palmaers (26+29=55); 5. M. Carpena (22+33=55); 6. C. Collignon (23+30=53); 7. K. Maquoi (30+23=53); 8. R. De Leval (33+18=51); 9. S. Brancart (28+20=48); 10. Th. Mazuin (25+21=46); etc. (25 classés)

X30 Shifter : 1. Th. Cypers (40+36=76); 2. Th. Delré (33+40=73); 3. N. Moris (36+31=67); 4. G. Danloy (31+33=64); 5. G. Scamardi (30+30=60); 6. R. Theunissen (29+27=56); 7. B. Danloy (28+28=56); 8. S. De Leeuw (25+29=54); 9. N. Govaert (27+24=51); 10. G. Wauthier (24+26=50); etc. (12 classés)

KZ ASAF : 1. K. Charles (40+40=80); 2. M. Tombeur (36+33=69); 3. S. Claes (29+36=65); 4. J.-Ph. Leroux (31+31=62); 5. O. Plaes (30+30=60); etc. (7 classés)

X30 Junior : 1. M. Potty (40+40=80); 2. M. Drion (36+33=69); 3. M. Raspatelli (30+36=66); 4. K. Roosens (31+31=62); 5. Tr. Földesi (28+29=57); 6. U. de Wilde (29+27=56); 7. A. Bonduel (33+21=54); 8. G. Magnus (22+30=52); 9. R. Degeer (27+23=50); 10. A. Biondi (26+22=48); etc. (30 classés)

X30 Master : 1. Smits (40+40=80); 2. L. Lefevre (36+36=72); 3. G. Collignon (33+33=66); 4. Gr. Tytens (31+31=62); 5. W. Schaaphok (30+30=60); 6. J.-V. Laurent (28+28=56); 7. L. Raymaekers (29+27=56); 8. G. Lamal (26+29=55); 9. R. Decamps (25+26=51); 10. E. Lachambre (27+22=49); etc. (16 classés)

Mini : 1. O. Muth (40+40=80); 2. A. Ronvaux (33+36=69); 3. C. Lopez (36+33=69); 4. K. Manguette (29+30=59); 5. E. Goldstein (28+31=59); 6. V. Janssen (30+28=58); 7. A. Potty (26+29=55); 8. L. Cipriani (27+25=52); 9. E. Becerra (23+27=50); 10. M. Lefevre (25+23=48); etc. (20 classés)

EERP 250 : 1. A. Ledoux (40+40=80); 2. St. Schmidt (36+36=72); 3. St. Clément (33+33=66); 4. M. Hallot (30+31=61); 5. R. Bovy (31+30=61); 6. J.-P. Clément (29+29=58)

Promokart +70 : 1. K. Compère (40+40=80); 2. B. Sonveau (36+36=72); 3. M. Schmit (33+31=64); 4. Chr. Dubon (31+33=64); 5. E. Laurent (28+30=58); 6. St. Halleux (29+29=58); 7. B. Lays (30+26=56); 8. P. Fettweis (27+28=55); 9. L. Bay (26+27=53)

Promokart -70 : 1. S. Bailly (40+40=80); 2. G. Derenne (33+36=69); 3. M. Detry (36+33=69)

*Communiqué de presse sans valeur réglementaire
Infos complémentaires sur www.kpevent.net
Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im*

Rue de Chastrès, 42 • B-5651 Gourdinne • Tel : +32 (0)477 34 82 26 • +32 (0)71 61 11 35

Fax : +32 (0)71 68 58 67 • Mail : info@kpevent.net • Web : www.kpevent.net